

C. EKSTRAKURIKULER

No	Ekstrakurikuler	Nilai	Deskripsi
1	Pramuka	B	Semangat dalam mengikuti kegiatan kepramukaan.
2			
3			

D. CATATAN WALI KELAS

Daniel menunjukkan sikap antusias dalam mengikuti pembelajaran.

E. KONDISI FISIK DAN KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan	Aspek Fisik	Keterangan
1	Penglihatan	Normal		
2	Pendengaran	Normal	Tinggi Badan	130 cm
3	Berpicara	LANCAR		
4	Gigi	Baik	Berat Badan	25 kg

F. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-
4	-	-

G. KETIDAKHADIRAN

No	Ketidakhadiran	Hari
1	Ijin	-
2	Sakit	2
3	Tanpa Keterangan	-

Orangtua/ Wali Siswa

(_____)

Bandung, 24 Desember 2016
Wali Kelas

Maria Imakulata Noviani, S.Pd.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Theresia Mariani, S.Pd SD

ristus,
ghendasi agar para pelajar
rasakan kelemahan, supaya
pat berbelaskasih kepada
yang acuh tak acuh dan sepu
p orang yang mengham
merasa diperhatikan, diku
oleh Allah

Mu, dan kuduskanlah seba
mi, dengan pengurapan-
bileum Kasihman ini dap
n rahmat Tuhan

gan gairah baru. Gereja-M
asa lahir baik kepada kaum
kudikan kebebasan kepad
n, dan kaum tertindas, dan
penghinaan orang-orang

busa Karahman,
da semis an kepada Mu ya
yang hidup dan berhasa
ya dan Kom-Tudag untuk
ya

9 Muatan Lokal							
a. Bahasa Daerah	65	89	A	Daniel sangat baik dalam mengamati teks dongeng tentang kepedulian terhadap makhluk hidup (manusia, hewan, dan tumbuhan) dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menggali isi teks etiker/ brosur tentang menghemat energi.	87	B	Daniel sangat baik dalam menyajikan teks deskripsi tentang jenis berbagai pekerjaan dengan kata-kata sendiri. Baik dalam membuat stiker/ brosur tentang menghemat energi.
b. Bahasa Inggris	65	86	B	Daniel sangat baik dalam mampu menuliskan angka dengan benar. Baik dalam mampu menulis kalimat sederhana dalam konteks memperkenalkan diri sendiri.	86	B	Daniel sangat baik dalam mampu mengeja dan menulis tulisan sederhana dalam konteks topik tentang usia. Baik dalam mampu mendengarkan dengan baik sapaan yang diucapkan oleh seseorang sehingga sanggup membalas sapaan tersebut baik dalam konteks formal maupun konteks informal.
c. TIK	75	-	-	-	80	B	Daniel baik dalam membuat presentasi, dan animasi teks dan gambar bergerak dengan kreatif pada program Ms.Power Point. Cukup dalam membuat, mewarnai tabel, mencari rumus, dan menyiapkan gambar pada program Ms.Excel.
d. Mandarin	65	94	A	Daniel sangat baik dalam membaca nyaring kata atau kalimat yang bertuliskan Hanyu Pinyin maupun Hanzl dalam wacana tertulis sederhana secara tepat. Sangat baik dalam mengidentifikasi bunyi Hanyu Pinyin dan atau ujaran dalam suatu konteks dengan cara mencocokkan dan membedakan secara tepat.	92	A	Daniel sangat baik dalam menulis huruf Han sesuai ketentuan bishua dan bishun.

4	Matematika	67	89	A	Daniel sangat baik dalam menjelaskan dan menentukan ukuran sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat. Baik dalam menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua.	90	A	Baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	66	89	A	Daniel senger baik dalam menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan. Baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari	92	A	Daniel sangat baik dalam Menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran hasil informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi. pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi Baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan. pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	66	93	A	Daniel sangat baik dalam mengidentifikasi kerajaan Hindu atau Buddha atau Islam di lingkungan daerah setempat, serta pengaruhnya. Sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.	90	A	Daniel sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat. Baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan.
7	Seni Budaya dan Prakarya	75	-	-	-	87	B	Daniel baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada. Baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	75	-	-	-	81	B	Daniel baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional. Cukup dalam mempraktikkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti rama.



LAPORAN HASIL BELAJAR SISWA AKHIR SEMESTER GANJIL
TAHUN PELAJARAN 2016 - 2017

Nama : Daniel Oktavianus Andana
NISM / NIS : 0081388954 / 1314.01.6636
Kelas : 4C

Semester : 1 (Satu)
Tahun Pelajaran : 2016 - 2017

A. SIKAP

1. SIKAP SPIRITUAL	Daniel sangat baik dalam mengikuti kegiatan keagamaan yang diselenggarakan sekolah dan berdoa sebelum dan sesudah pelajaran. Sangat baik dalam menghormati teman yang berbeda agama, berteman tanpa membedakan agama, dan tidak mengganggu teman yang sedang beribadah.
2. SIKAP SOSIAL	Daniel sangat baik dalam melaksanakan tugas, hadir di sekolah tepat waktu, memakai pakaian seragam lengkap dan rapi serta tertib mentaati peraturan sekolah. Sangat baik dalam perhatian kepada orang lain, menolong teman yang mengalami kesulitan, menjaga kebersihan lingkungan sekolah dan melerai teman yang berselisih.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katolik	75	90	A	Daniel sangat baik dalam memahami keunikan diri sebagai anugerah Allah yang patut disyukuri. Baik dalam memahami kesetiaan Allah pada janjiNya yang memberikan Sepuluh Firman sebagai pedoman hidup.	86	B	Daniel sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/ menyanyikan lagu/ dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri sebagai anugerah Allah. Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/ menyanyikan lagu/ dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	94	A	Daniel sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. Sangat baik dalam memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila.	97	A	Daniel sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila sebagai satu kesatuan dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	68	90	A	Daniel sangat baik dalam membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dari teks nonfiksi. Baik dalam membandingkan teks petunjuk penggunaan dua alat yang sama dan berbeda.	84	B	Daniel sangat baik dalam menyampaikan pengetahuan baru dari teks non fiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri dan teks nonfiks ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri. Baik dalam menyajikan hasil pengamatan tentang keterhubungan antargagasan ke dalam tulisan.